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☆ 司会進行  SAA – 玉置真司 君 

 
 
 
 
 

【会員お誕生日】 
 
 

 
森本弘之 君 

 

  会長 細川幸三 君 

皆さんこんばんは、今年は梅雨の大雨が各地で災害などが

発生しています。また、御坊日高地方でも大きな雨が続き災害

になるのかなと心配されるような時期もございました。 

そんな中、九州熊本地方で大規模な災害が発生し、理事会

の方から義捐金の要請もきております。皆様ご存知のようにロ

ータリー財団というのがございまして、ロータリー管理院長がゲ

イリーC.K ホァンさんという方です。この方が、近年大変力を入

れているアーチ・クランフ・ソサエティという団体があります。 

どのような団体かといいますと、ロータリー財団では、２５万ド

ルを寄付した方、日本円に換算すると約２７５０万を寄付した方

がアーチ・クランフ・ソサエティという大変名誉のあるロータリー

の中でも特殊な会になります。 

日本人が世界で５番目に多くて４７名です。一番多いのがア

メリカで５０９名、４番目が韓国で９５名です。 

この後ポールハリスフェローになられました前年度会長の稲

垣崇君ぜひソサエティを目指していただきたいと思います。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019-2020 年度皆勤者、表彰 

＊松本政彦 君 ＊稲垣 崇 君 ＊小池佳史 君 

＊森本弘之 君 ＊尾崎達哉 君 ＊細川幸三 君 

以上の方々です。次年度もガンバって下さい。 

 

   副幹事 細川幸三 君 

○例会変更  

＊有田ＲＣ ７月３０日の例会は新型コロナウイルス感染予防 

のため取り止めとさせていただきます。 

＊有田２０００ＲＣ ７月２３日から８月３１日まで例会を休会しま

す。 

＊田辺東ＲＣ ８月１９日（水）２６日（水）の例会取り止めます。 

＊御坊南ＲＣ ８月４日（火）１８日（火）２５日（火）の例会は感

染予防の為取り止めます。 

 

 
【社会奉仕委員会】  委員長 小池佳史 君 

福岡・熊本豪雨の義捐金の締め切りが８月１１日までに振込

みです。よろしくお願いします。 

 

 SAA  玉置真司 君 

◇細川幸三 君 先日の親睦会皆様ありがとうございました。 

◇玉置真司 君 先日の親睦会 会長ごちそうさまでした。 

 

 ｢各委員長挨拶｣ 

社会奉仕委員会 小池佳史 君 

 予算額は８万円です。 

内容は効果的な社会奉の実現。２６４０地区のプログラムに推

進する。国内において災害が発生した 

ら支援していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

財団委員会 玉置真司  

会長に教えてもらいながら頑張っていきたいと思います。 

 

 

 

 

会長の時間

幹 事 報 告

委員会報告

ニ コ ニ コ 箱

本日のプログラム 

Celebration 



 

次回例会のご案内 
 

★9/9 例会は 9/11(金)の 

御坊３クラブ合同でのガバナー 

公式訪問例会です。 

ROTARY CLUB SONG 

 
君   が   代 

奉 仕 の 理 想 
バースディソング 

64.29% ⇒ 78.57%

出席率会員数 欠席者 出席者

7月1日 の修正出席率

14名 5名 9名 64.3%

青少年奉仕委員会 森本弘之 君  

今年度も御坊東ＲＣ表彰を予定していますが、コロナの影響 

で学校の夏休みも短くなったりしているので、今年度は出来る

か分かりませんが様子を見ながら出来ればいいなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員会 尾崎達哉 君 

社会・職業・青少年・国際奉仕部門でヨコの繋がりを意識し

つつ、調整してやっていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦委員会 玉置真司 君 

こんな状況なので様子を見ながら親睦会をしたいと思います。 

 

 

プログラム委員会 稲垣 崇 君 

たのしいプログラムを考えていきたいと思います。 

 

出席委員会 松本政彦 君 

今年も出来るだけ出席してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報・広報委員会 尾崎達哉 君 

今年も例年通り細川会長との連携と委員で綴っていきたいと

思います。 

 

会員増強委員会 稲垣 崇 君 

今年の会員増強は難しいかなと思いますが、皆さんに 1 人

推薦を入れていただいて増やしていけたらなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告


